

24/02/2022
ACTUALITÉ



NOTRE ASSOCIATION NE FÊTERA PAS LES 100 ANS DE NOTRE COMPAGNON ET DOYEN ANDRÉ GABORIT

Nous ne fêterons pas, comme nous l'avions prévu, les 100 ans de notre Compagnon et doyen André Gaborit : il vient de nous quitter à 99 ans

Il a beaucoup œuvré pour Barbâtre, sa commune et plus largement pour l'Ile de Noirmoutier. Il fut maire de 1971 à 1995 et totalisait trente années de mandat municipal.

Figure incontournable de Noirmoutier, il a fait partie de l'équipe qui a lancé de grands travaux : digues, assainissement, déchetterie, ports.

Pour Barbâtre, il est difficile d'énumérer ses nombreuses réalisations. On peut relever la création du centre de secours, la construction de l'école publique et celle du foyer-logement où il résidait depuis plusieurs années.

Il était reconnu pour ses valeurs humaines, son esprit visionnaire et était considéré comme un bâtisseur infatigable. Son successeur à la mairie de Barbâtre assure qu'il a laissé sur l'Ile et même au-delà, de nombreux amis.

Ses obsèques ont été célébrées le 24 février 2022 et un bel hommage lui a été rendu.

Michèle Peltan et Claude Jaheny représentaient l'ANMONM de Vendée lors de la cérémonie funèbre en l'église de Barbâtre.

Michel Montaletang

21/02/2022